



Compte-rendu de la réunion des correspondants d'antenne Périgueux le 1^{er} février 2014

Présents : Bernard et Simone Beslin (Beaumont), Noëlle Grimbert (Belvès), Jacqueline Poltorak (Lanouaille), Yannick Parrot et Marie-Claire Saint-Hillier (Mareuil), François et Catherine Schunck (Périgueux), Martine Cor et Nicole Robert (Savignac-les-Eglises), Michel Chanaud (Sarlat), Eglé de Bord et Madeleine Sollier (Thiviers), Marylène Beau, Alette Grelier et Luc Mayeux (Verget), François Giroux (Verteillac)

Excusés : Jean Lapouze et Claudy Naboulet (Brantôme), Guy Boyer et Jean-Louis Rouet (Carlux), Suzette Feuille (Lalinde), Marie Pauthier (Nontron), Nicole Fournier (Thiviers)

Absents : Amicale laïque de Savignac-de-Miremont

Territoire des antennes

Après étude de différentes cartes (les antennes actuelles et la localisation des adhérents, les nouvelles communautés de communes et les futurs cantons de 2015), il ressort des échanges qu'il vaut mieux garder pour nos antennes des territoires à taille humaine, donc nos cantons actuels. Toutefois les limites ne sont pas figées et rien n'empêche d'aller faire un dossier sur un territoire voisin, en informant l'antenne concernée s'il en existe une.

Sorties découvertes

Pour continuer à faire connaître notre association, le conseil d'administration a eu l'idée de sorties découvertes en un lieu où nous avons peu ou pas d'adhérents : visite de petit patrimoine qui se terminerait dans une salle où un pot serait offert et où serait présentée l'action de l'association. Ces sorties seraient fortement médiatisées pour essayer d'attirer du monde

Les participants ont trouvé l'idée intéressante et Jacqueline Poltorak a proposé d'accueillir une sortie sur les secteurs de Sarlande et Saint-Sulpice-d'Excideuil. La date du 21 juin a été retenue.

Une deuxième sortie pourrait avoir lieu en septembre dans le sud du département.

L'an prochain on viserait l'ouest.

Questions diverses

- Nicole Robert a montré des photos de four à pain et de guérites pour vérifier que ces édifices pouvaient faire l'objet de dossiers.

- Jacqueline Poltorak a commencé des dossiers qui, en fait, avaient été débutés il y a une dizaine d'années lorsqu'il y avait une antenne importante sur le canton d'Excideuil. Ces dossiers, malheureusement, ne sont pas parvenus à leur phase finale. Elle ressent un besoin d'aide technique pour les finaliser.

L'occasion de rappeler qu'une journée technique, comme celle qui a eu lieu en octobre à Sarlat, aura lieu le mercredi 12 mars à Chancelade autour de 3 édifices, avec l'après-midi un travail en groupe. Cette journée est ouverte à tous ceux qui veulent se perfectionner dans la confection de dossiers.

L'après-midi s'est terminée par la dégustation de crêpes, de cidre, jus de pomme pétillant et Crémant d'Alsace, apportés par les uns et les autres, pour fêter le prix qui nous a été attribué en décembre dernier par l'Académie des Belles-Lettres, Sciences et Arts de Bordeaux. La presse avait été invitée, seul le journal *L'Echo de la Dordogne* s'est déplacé. Mais il est vrai que *Réussir le Périgord* était présent à Bordeaux le jour de la remise du prix et nous avait déjà fait un bel article.

Catherine Schunck